

2. Notenspur-Nacht der Hausmusik in Leipzig

Wieder Ärzte als Gastgeber und Musiker dabei

Nach einem überwältigenden Echo von Gastgebern, Musikern und Gästen auf die 1. Hausmusik-Nacht im

letzten November organisiert die Leipziger Notenspur nun eine 2. Auflage am 19. November 2016 in Leipzig. Dabei zeigt sich wie schon im vergangenen Jahr: Nicht nur in den Wohnungen Leipzigs ist die Musik zu Hause, sondern auch in den Arztpraxen. Augenärztin Dr. med. Susann Uhlmann meint dazu: „In diesem Jahr werde ich meine Praxis gern wieder zur Nacht der Hausmusik für

Künstler, Freunde und Gäste öffnen. 2015 durften wir in diesem Rahmen einen unvergesslichen gemeinsamen Abend mit eigenen Kompositionen einer jungen, sympathischen Künstlerin und verschiedenen Gesprächen über Kunst und Medizin erleben.“ Ebenfalls zum zweiten Mal dabei ist Dr. Jana Rose, MIO Sportklinik. In ihren Praxisräumen steht immer ein Klavier zum Musizieren bereit.



Einer der Gastgeber zur Notenspur-Nacht der Hausmusik im November 2015:
Der Internist Dr. med. Christian Palmai am Flügel.

© Daniel Reiche

„Spannend ist, dass unser Arbeitsplatz, der für uns alltäglich, für die meisten Menschen aber ein ungewöhnlicher Ort ist, zur Konzertbühne wird. In dieser Nacht treffen hier Menschen zusammen, die sich ansonsten vielleicht nicht in der Musikszene bewegen, genießen das

Konzert und das Ambiente und sind Teil dieses ganz besonderen Events“, erklärt Dr. Rose ihre Motivation. Ein besonderes Ambiente als Hausmusikort bietet auch die Praxis von Dr. med. Eva Klatte. Diese befindet sich im historischen Romanushaus, wo bereits im 18. Jahrhundert Christiana

Mariana von Ziegler einen poetisch-musikalischen Salon führte. Die Tochter des ehemaligen Leipziger Bürgermeisters Franz Conrad Romanus – Freund und Förderer Telemanns – spielte selbst Klavier und Flöte und dichtete für Johann Sebastian Bach. Dass am 19. November hier Barockmusik unter einem Deckengemälde Adam Friedrich Oesers erklingen wird, erscheint beinahe folgerichtig. Doch nicht nur zur Notenspur-Nacht beweist die Leipziger Ärzteschaft ihre Musikliebe: Im April veranstaltete das Leipziger Ärzteorchester ein Benefizkonzert zur Mitfinanzierung eines musikalischen Kinderspielplatzes, genannt das „Notenrad-Kletterorchester“.

Nähere Informationen und Anmeldung unter www.notenspur-leipzig.de/hausmusik.